

L'EDITO DU MOIS

Pastourelle

Chaque année depuis 1925, c'est en décembre, accoudés aux zings des bistrots et brasseries tenus par les Auvergnats de Paris, que les discussions vont bon train entre les originaires de la Haute Loire, de l'Aveyron, du Cantal, de la Lozère, du Lot, du Puy de Dôme et de la Corrèze, pour découvrir les résultats de l'élection de la Pastourelle.

Aujourd'hui, la machine à café numérique a remplacé le percolateur, le juke-box a disparu, les écrans hightech diffusent les derniers clips et tubes à la mode ainsi que l'info en continue. Les journaux du pays, version numérique ou papier sont toujours là pour faire le buzz sur l'événement.

Mais qu'est-ce donc cette pastourelle ?.... Une figure de danse où le cavalier fait tourner sa cavalière dans une belle envolée musicale !

Et bien c'est vêtue d'un magnifique costume d'époque que la Pastourelle est aussi cette ravissante jeune fille qui porte tout en couleur les traditions et arts populaires de son département.

Depuis 92 ans, de nombreuses jeunes filles ont été élues au titre de Pastourelle de la Ligue Auvergnate ou de leur département d'origine. Souvenons-nous que 28 étaient Aveyronnaises...

Chaque candidate passe devant un jury, composé de membres du Comité Directeur, qui apprécie les qualités de chacune des prétendantes : culture générale, connaissance du département d'origine ainsi que leur aptitude de représentation.... Ce sont nos Miss France !!!

Puis, au cours de la Nuit Arverne, un Jury et le public vote pour l'élection de la Pastourelle parmi les candidates qui ont été retenues

Conjuguant passé, présent et avenir, les candidates issues de différents univers, deviennent pendant leur pastourellat nos Ambassadrices en participant à Paris ou en Régions à de nombreux événements culturels, sportifs, inauguration, repas en musique, rencontres avec des Personnalités de tout milieu.

Au cours de l'année 2017, Marion Génini, avec son large sourire et son élégance, a été la digne représentante des valeurs et traditions de l'Aveyron dans l'esprit de liaison entre ancien et moderne .

Jeunes filles Aveyronnaises !! Vous souhaitez représenter votre département et devenir l'emblématique Pastourelle de la Ligue Auvergnate.....Ce challenge est pour vous.

« La tradition sans modernité est stérile mais la modernité sans tradition est aveugle. »
André

Valadier

Marcillac

Alain

ZOOM SUR...

Marion Génini - Pastourelle 2016

Marion est née le 20 Décembre 1990 en région parisienne. Elle est originaire par sa grand-mère de Montézic, petite commune de 250 habitants entre Lacroix-Barrez et Saint-Amans des Côts, dans le Nord Aveyron. Étrange petite fille d'une Madamour qui a épousé un italien, un Genini... c'est l'histoire ordinaire de petites gens qui sont venus à Paris... qui ont eu 3 enfants dont son père. L'ascenseur social d'aveyronnais laborieux qui, loin de la brasserie, ont fait leur chemin.

[Lire la suite](#)



QUOI DE NEUF EN AVEYRON...

Portraits

A VOS AGENDAS...

- Vendredi 24 novembre: Conférence avec les Millavois de Paris, le Cnam et la FNAA / AG de l'amicale des Enfants d'Espéyrac



Rencontre avec Nicolas Camatta, sculpteur sur bois natif de Villefranche de Rouergue passionné par les arts visuels depuis toujours.

[Lire la suite](#)



Serge Delbouis, originaire du Nayrac, est installé à Rodez depuis 30 ans. Artisan d'art, il répare, restaure, accorde et vend des pianos. Accorder un piano est un art d'une précision absolue qui demande une oreille parfaite et requiert d'avoir en tête les 240 cordes d'un piano. Découvrons les trésors de son atelier...

[Lire la suite](#)

En direct de nos villages



Curières

L'inauguration de la Place de la Fontaine fait suite à de nombreux travaux pour mettre en lumière et rendre plus attractive la place du village.

[Lire la suite](#)



Saint Hippolyte

Être obligé de quitter son logement **mais rester chez soi** ...la "résidence du soleil levant" répond à votre attente.

Actuellement 2 studios sont disponibles...

La réalisation, unique en son genre, réunit dans un même lieu d'habitation des personnes âgées "accueillies" et des aidants "accueillants" qui s'occupent d'eux au quotidien. Ce projet a été mené en partenariat avec L'UDSMA, la commune de Saint Hippolyte et l'association REGAIN, en charge de la gestion.

Contact et informations: <https://www.sainthippolyte.fr/residence-du-soleil-levant.php>



Montpeyroux

L'accueil familial pour personnes âgées ou handicapés est une structure entre le chez soi et la maison de retraite.

Deux maisons permettant de créer une ambiance familiale, apportant confort et sécurité aux occupants.

[Lire la suite](#)

- Samedi 25 novembre:

Repas en musique de l'Union Montagnarde / Repas en musique de l'Alliance Montagnarde

- Dimanche 26

novembre: Repas en musique de l'amicale des Villefranchois de Paris / Repas en musique de l'amicale d'Aubin-Decazeville

- Mardi 28

novembre: Réunion des PST et membres des associations

- Dimanche 3

décembre: Quine de l'Amicale Plateau Vallon Dourdou / Journée "Arbre de Noël" avec l'amicale des aveyronnais de Toulouse et Haute Garonne / Quine de Noël du groupe Lou Bailero / Quine de l'amicale des enfants de Saint-Côme d'Olt

- Dimanche 10

décembre: Quine de l'amicale de Villefranche de Panat

- Mardi 12 décembre: Soirée "Contes" avec l'Apér'Oc

- Samedi 16 décembre: Nuit Arverne de la Ligue Auvergnate et du Massif Central

Plus d'information sur www.aveyronnais.fr

... ET A LA FÉDÉRATION...



Devenir un "Ange gardien" vous a toujours attiré? l'association "Tout le monde chante contre le cancer" vous en offre la possibilité.

Venir soutenir l'opération "100 Noël dans 100 Hôpitaux", la plus grande opération de Noël dans les hôpitaux : plus de 20 000 cadeaux sont offerts aux enfants malades dans 140 hôpitaux partout en France, en participant au Gala caritatif, le mardi 5 décembre au Palais des Congrès - plus de 30 artistes exceptionnels sur scène dont Julien Clerc, Vianney, MC Solaar, Louane, Claudio Capéo et Kids United. Cet événement fera l'objet d'une émission spéciale sur W9 !

Consultez le dossier de présentation : [cliquer ici](#)



Le dernier né des hors série La Montagne propose un itinéraire à ciel ouvert dans la capitale, à la rencontre d'une trentaine de professionnels, de grands noms de la communauté auvergnate, qui ont accepté de partager les valeurs qui l'animent depuis des décennies. Qui ne connaît pas Le Flore, Les Deux Magots, La Closerie des Lilas, Lipp ou La Rotonde, pour en avoir poussé les portes, contemplé la devanture ou jeté un œil, avec curiosité, en direction des clients ?

En kiosque à partir du 18 novembre.



Retrouvez toutes les infos sur www.aveyronnais.fr

Copyright © Aveyronnais d'ici et d'Ailleurs, All rights reserved.